

Douze apôtres suffisent pour changer la face du monde, pour renverser les idoles du paganisme, pour transformer les juifs infidèles en fervents chrétiens ? Que ne feront pas des millions d'apôtres de la prière ?

Si les apôtres tout brûlants de l'amour divin ont opéré tant de prodiges, ils le devaient aussi eux, en partie, à un apostolat de la prière ; car pendant qu'ils se répandaient par toute la terre pour prêcher Jésus crucifié, tous les fidèles unis dans une même foi et une même charité, ayant Marie à leur tête, ne cessaient d'élever leurs mains et leur cœur vers le ciel, pour le conjurer de bénir les travaux de ses envoyés. L'apostolat de la prière a donc commencé avec l'église ! Marie et les premiers chrétiens étaient donc les premiers membres de cette pieuse association !

Pour nous déterminer à nous agréger à cette société, rappelons que *Dieu a confié à chaque homme le soin de son prochain* ; et comment pourrions-nous mieux accomplir cette loi, qu'en nous faisant apôtres de la prière ?

Si tous les catholiques s'associaient à l'Apostolat, comme on verrait bientôt un meilleur esprit se répandre dans le monde, comme on verrait disparaître les incrédules, les impies avec leur projets de pervertir les peuples.

En terminant, voilà le désir que nous exprimons, à la suite de l'auguste Pie IX, de l'épiscopat du monde entier, de tous ceux qui sont animés de véritables sentiments chrétiens, &c. :

Que par l'union de nos prières avec celles de Jésus et Marie, les ennemis de l'église soient humiliés pour leur salut ; que le nombre des catholiques fervents et justes s'accroisse ; que les peuples infidèles arrivent à la lumière de l'évangile ; que les hérétiques et les schismatiques